



Área de Turismo

MÁLAGA RECIBE A LA SOLHEIM CUP QUE SE DISPUTARÁ EN SEPTIEMBRE

El Ayuntamiento de Málaga reforzará el servicio de atención turística municipal en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, que ayer participó de la recepción del trofeo, que está recorriendo distintos clubes de la ciudad y la provincia

14/03/2023.- El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha sido el marco de acogida en el día de ayer de la recepción de la Solheim Cup, que se disputará del 18 al 24 de septiembre. Al acto ha acudido el concejal de Turismo, Jacobo Florido; la delegada territorial de Cultura, Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, Gemma del Corral; el gerente de Turismo y Planificación Costa del Sol, Antonio Díaz y el director del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, Pedro Bendala, junto a otras autoridades del mundo del golf de Andalucía.

Con este acto, la ciudad de Málaga ha recibido a la Solheim Cup, la principal cita del golf femenino mundial que enfrentará a las selecciones de jugadoras de golf de Estados Unidos y Europa en Finca Cortesín (Casares). El trofeo ha sido recibido por el Real Guadalhorce Club de Golf, y posteriormente seguirá recorriendo los clubes de golf de la provincia.

Con motivo de esta cita deportiva, el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Turismo, reforzará el servicio de atención turística municipal en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, ya que este enclave será unos de los principales lugares de entrada de profesionales y aficionados del de todo el mundo interesados por el golf del máximo nivel en el mes de septiembre.

El Área de Turismo espera un impacto muy positivo derivado de este evento tanto en visitantes como en pernoctaciones, dado que este perfil de turista suele complementar su visita con actividades culturales, como las organizadas en la capital en el marco de la Celebración Picasso 1973-2023, en el cincuentenario del fallecimiento del genial pintor malagueño. El perfil turístico del turista con motivación por el golf obedece al de un viajero internacional que ayuda al desarrollo de otros segmentos complementarios, por lo que la ciudad de Málaga se convertirá en un foco de turismo cultural, gastronómico, deportivo y de compras durante la celebración de este importante evento mundial.

El segmento de golf cuenta con especial atención dentro del Plan Estratégico del Turismo de Málaga 2021-2024, y se están realizando activaciones de segmento en diversos mercados internacionales. La capital cuenta con tres clubes con instalaciones para practicar el golf: Real Club El Candado, Real Guadalhorce Club de Golf y Real Club de Campo de Málaga.



SOLHEIM CUP 2023

La Solheim Cup 2023, acontecimiento de excepcional interés público cuya sede oficial es Finca Cortesín, está patrocinada por PING, Costa del Sol y Rolex como global partners; y por la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, con la cofinanciación de la Unión Europea, Acosol, el Ayuntamiento de Marbella y el Ayuntamiento de Benahavís como official partners, y Reale Seguros como official sponsor. Solán de Cabras, Eversheds Sutherland, el Ayuntamiento de Casares, Toro, Vithas, E-Z-GO y Jet Set Sports son proveedores oficiales. Peninsula es sustainability partner. Marca y Radio Marca son medios oficiales. Promueve y organiza Deporte & Business. Colaboran en su organización LET, LPGA, RFEG, CSD y RFGA.

Más información en la web www.solheimcup2023.eu, en la cuenta de Twitter [@SolheimCup2023](https://twitter.com/SolheimCup2023), en la cuenta de Instagram [@solheimcup2023esp](https://www.instagram.com/solheimcup2023esp) y en la página de Facebook Solheim Cup 2023.